

---

Liebe Kinder!

Ich wünschte euch noch vor meinem Hingange zum Vater ein Andenken meiner väterlichen Liebe und meines herzlichsten Wohlmeinens geben zu können, damit ihr euch meiner, wenn ich nicht mehr unter den Lebendigen wandle, mit kindlicher Liebe erinnern möchtet, denn es bleibt doch immer ein sehr angenehmer Gedanke, fortzuleben in dem Andenken guter Menschen, wenn unsern Staub das Grab bedeckt und mit dem seligen Bewußtseyn aus der Welt zu gehen, auch noch den Abend des Lebens zur Verherrlichung Gottes und seines Sohnes redlich genutzt zu haben. Darum kam ich, vielleicht noch in den letzten Tagen meines Lebens, auf